
El alcalde se reúne mañana con Renfe para confirmar las mejoras en la conexión con Donostia
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Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco,el domingo día 16 de Diciembre de 2018.

    El alcalde se reúne mañana con Renfe para confirmar las
mejoras en la conexión con Donostia
      M.A.I.  IRUN.Domingo, 16 diciembre 2018, 01:00  0         Mañana lunes, el alcalde, José
Antonio Santano, se reunirá con Ramón Azuara, director general de Renfe Viajeros, para tratar
las mejoras en la conexión entre Irun y Donostia. El viernes, Renfe confirmaba que aumentará
el número de trenes de conexión entre Irun y la capital guipuzcoana, a partir del 7 de enero y,
al menos, hasta que se recuperen las obras que quedaron paralizadas en Gaintxurizketa para
adaptar las vías. Santano calificó este anuncio como «un paso adelante, aunque creemos que
las cosas pueden mejorar todavía un poco más y así se los trasladaré al director de Renfe».
 
El alcalde afirmó que la de pedir a Renfe unos servicios de conexión mejores y más útiles «está
siendo una labor constante», y que además de la reunión que mantuvo con el gerente de
Cercanías en el País Vasco, «me consta que la Plataforma de Afectados por las obras del
Tercer Hilo y la Federación de AA VV de Irun-Oiaso han sido también incansables en sus
reivindicaciones». Santano destacó asimismo la unanimidad de los grupos políticos
municipales en el apoyo a la moción que esta plataforma llevó al pleno de noviembre.
 
«Una vez más, la acción política junto con la fuerza ciudadana se está demostrado útil para
obtener buenos resultados». En el encuentro de mañana, «trataremos de reforzar los trenes en
horas punta y conocer la situación futura de la obra y cómo serán los planteamientos de
conexión una vez se recuperen los trabajos en Gaintxurizketa», concluyó el alcalde.
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